
各会議等の実施状況報告について 担当課 スポーツ・生涯学習課 

１ 会議名称 令和６年度第２回ジュニアスポーツクラブ推進委員会 

２  開催日時  令和７年２月４日（火）   19 時 00 分～20 時 00 分 

３  開催場所  湖西市民活動センター 大会議室 

４  出 席 者  委員：17 名、事務局：２名 

５ 協議事項 ①令和６年度ジュニアスポーツクラブ活動の反省・成果について 

       ②令和７年度ジュニアスポーツクラブの募集要項について 

       ③各クラブ活動の日程について 

６ 公開・非公開の別 公開（傍聴人なし） 

【協議事項】 

① 令和６年度ジュニアスポーツクラブ活動の反省・成果について 

委 員：野球鷲津会場は、学校の工事の関係でグラウンドが使えない。みなと運動公園で

活動。人数が少なく、夏までは新居中学校と合同で練習。 

    子供達に野球の出来る環境を作って行きたい。 

委 員：野球湖西会場は、運動公園で活動している。バッティング中心にしているが、未

経験者が多いので基礎を教えている。来年度の入部が不安？ 

野球をやって楽しい、勝つ喜びを教えたい。 

委 員：野球白須賀会場は、部活のメンバー、野球部顧問の先生が見てくれている。13 名

でスタートしたが、３年生が抜けて 11 名になった。単独で活動するのが難しくな

った。 

 委 員：サッカーは、梶田グラウンドでの練習が３月で終わり。18 名で活動している。今

の子供たちは、体力が無い。 

     高校でサッカーをやる子のために活動したい。 

委 員：ソフトテニスは、部活にテニス部が無いため人集めが大変。月２回の練習でテニ

スを教えるのは大変。運動するのが苦手にならないようにしている。 

委 員：陸上競技は、運動公園、岡崎中学校で計画通り活動している。 

    白須賀中学校に、陸上部が無いが参加している生徒がいる。 

    岡崎中学校の兄妹で市町駅伝での活躍で成果が出ている。 

    長距離専門なので、今後、専門外の練習の体制づくりが必要。 

 委 員：柔道は、月２回＋αの練習。参加者から全国大会へ出場。 

     ほとんど新居中学校の子だが、参加者が少ない。 

     合同練習をしたいが、遠い子の移動が問題。 

     練習を通して、柔道を好きになって欲しい。 

 委 員：バスケットボールは、経験者のＯＢ会のようなものを開催し、指導者への参加の

ピーアール（大学生等）を行い、指導者として携わってもらっている。 

     女子は、高校生徒の練習試合を行っている。 



     練習に、保護者が送迎してくれて助かっている。 

     場所のバッテングの問題や、指導者の報酬・交通費等も検討。 

委 員：剣道は、本年度よりジュニアクラブ活動をはじめ、５～10 名の地域道場の指導者。 

     参加することで地域の大人と係ることが出来る。 

② 令和７年度ジュニアスポーツクラブの募集要項について 

委 員：募集要項の配布時、説明をして配布しているか？ 

委 員：（学校）他のチラシ配布依頼が多く、現実は配るだけになっている。 

    「sigfy」で発信してはどうか？ 

事務局：学校教育課に相談し前向きに検討。 

③ 各クラブ活動の日程について 

 事務局：現在仮押さえの状態になっているため、変更があれば随時変更申請書の提出をお

願いします。 

～終了～ 

 


